



BUSCAR



Alpina tomó una decisión contundente ante compleja situación que se vive en el Cauca

Ana Fernanda Muñoz, directora de la Cámara de Comercio de Cauca, había dicho que la empresa cerraba en ese departamento, pero la realidad es muy diferente.

ECONOMÍA — Publicado: 2023-04-15 11:18:27 | Tiempo de lectura: 3 min

[f COMPARTIR](#)[TWITTEAR](#)[ENVIAR](#)[SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS](#)

YouTube - Alpina



ESCUCHA
ESTE ARTICULO



00:00 / ...

Por: **Redacción Economía**

En los últimos días, Muñoz se había viralizado por unas declaraciones en las que daba a entender que [la planta de Alpina](#) en Caloto, [Cauca](#), tendría que cerrar por cuenta de imposibilidades logísticas. Los cierres constantes de la Vía Panamericana eran un argumento usado por ella.

“Nos informan que se queda solo con la planta de jugos. Y es una situación muy compleja y muy grave, porque son 218 empleados, 218 familias, que hoy se quedan sin ingresos” dijo la funcionaria citada por [La República](#)

Sin embargo, **Alpina** desmintió lo dicho por Muñoz. La empresa aclaró que algunas **funciones de esa planta sí han sido reubicadas**, pero que un cierre no ha sido planteado aún.

“**Alpina** no cerrará su planta en Cauca y mantendrá la recolección de leche en el departamento. **Hubo ajuste en la operación y traslado de líneas por lo que a los colaboradores de estas líneas** que se trasladan se les ofreció la reubicación en otras plantas y sedes”, detalló Alpina en una carta recogida por ese periódico.

(Vea también: [Legendaria empresa que quebró en Colombia se resiste a morir: anunció nuevo negocio](#)).

LEE TAMBIÉN



Alpina admite escasez de mantequilla en Colombia y responde a reclamos de consumidores



Bancolombia, Crepes & Waffles y Arturo Calle ganaron reconocimiento; emocionan a clientes



Así las cosas, la decisión es contundente. **Alpina muda algunas líneas de producción del Cauca, pero no cierra su planta** en ese departamento por cuenta de los problemas en la Vía Panamericana.

De igual forma, el Comité de Ganaderos del Cauca señaló que **Alpina ha dejado de invertir en esa zona** para llevar el dinero y producir **alimentos** en otras partes del país.

*“Alpina quitó las bonificaciones voluntarias a las personas que le venden a dicha empresa. **Esto generó una disminución** en el precio de entre \$ 200 y \$ 650 por litro para los ganaderos”, dijo a ese medio Hernán Garcés, director del Comité de Ganaderos del Cauca.*

Empresas colombianas anuncian gran beneficio para miles de personas

Ecopetrol y Vanti, dos grandes empresas nacionales, se unieron con la plataforma Taxis Libres para llevar un gran beneficio a **miles de taxistas que actualmente buscan poner** sus carros con **gas natural** en vez de gasolina.

El medioambiente y el alto precio de la gasolina son claves para que cada día más personas se pasen a **otros métodos de transporte impulsados por nuevas herramientas**.

Esta nueva alianza de **Ecopetrol** y Vanti ayudará a que miles de taxistas reciban tarifas preferenciales con **el proceso de cambio en sus carros (en Bogotá)**.



LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

¿Comprar o vender dólares con la situación económica actual? Salga de dudas

Hace 2 mins

ECONOMÍA

Estos son los mejores municipios para comprar vivienda cerca a Bogotá, más grande y barata

Hace 1 hora

ECONOMÍA

Quiénes son los dueños de Lazo, negocio colombiano que vendió 4.500 millones de pesos

Hace 3 horas





Alpina no terminará su operación en Cauca y su planta en Caloto seguirá funcionando

Temas Relacionados:

ALPINA

EMPRESAS

CAUCA

ALIMENTOS



COMENTARIOS

Recomendados en **Economía**



Números de Freddy Rincón para jugar y ganar en chance y lotería hoy



Advierten peligros de control de precios de Gustavo Petro para tiquetes de avión



REPORTAR UN ERROR



Visa a Estados Unidos: lotería con regalo para miles con pasaporte



Colpensiones: confirman beneficio para trabajadores cerca de pensionarse

TE PUEDE INTERESAR



NACIÓN

Comerciante secuestrado en Bogotá por varias horas fue rescatado en operativo de Policía



DEPORTES

Mientras para algunos en Colombia James "está acabado", en Everton claman por su regreso



NACIÓN

Day Vásquez contraatacó a Nicolás Petro por pruebas que tiene: "Hasta lo que no imaginan"



ENTRETENIMIENTO

"Extraño mucho la TV": Juan Diego Alvira reconoce que sigue pidiendo trabajo y toca puertas

